
Protokoll 

der 3. Sitzung des 6. Jugendbeirats der Stadt BAd 
Homburg v .d. Höhe 

 
 

Gremium  Jugendbeirat der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe 
 

Sitzung am: 16.01.25 
 

Sitzungsort:  Sitzungszimmer 133, Rathaus, Rathausplatz 1 

 
 

Beginn: 18:10 Uhr Ende: 20:10 Uhr 

Anwesend waren: 
Lara Ouharrou 
Tom Rohde 
Aram Hovhannisyan 
Vincent Boché 
Edouard Barbotin 
Naomi Imfang 
Leonard Richter 
Lulya Habtemicael 
Jakob Frien 
Zakaria Boudouasel 
Ilias Ahmadyar 

Nicht anwesend: 
Evra Yavuz 
Abderrazak Ouass 

Aus der Verwaltung: 
Mira Lauer 

Vom Magistrat: 
Tobias Ottaviani 
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1. Begrüßung 
 

- Lara Ouharrou begrüßt alle Anwesenden als Vorsitzende des Jugendbeirats 
- Alle Mitglieder stellen sich kurz vor 

 

2. Berichte 
 

- Instagram Gruppe: Die Gruppe berichtet über die Arbeit und die Aufrufzahlen auf 
den Insta-Posts. Die durchschnittliche Aufrufzahl beträgt 135, das Verhältnis von 
männlichen und weiblichen Accounts sei ausgeglichen.  

- Der gesamte Jugendbeirat soll Einfluss auf die Arbeit der Instagram Gruppe haben, 
wie es mit der Abstimmung in der WhatsApp Gruppe bereits der Fall war. Es ging 
hier um die Wahl eines Themas, worüber der Jugendbeirat berichten sollte. 

- Es wird darauf hingewiesen, dass politische Statements gemacht werden können. 
Natürlich muss neutral auf das Thema geschaut werden. 

- Schulbesuche: 
 

HUS Es wurde gefragt, Schulbesuche haben noch nicht stattgefunden, nach 
dem Notenschluss sollte es vielleicht möglich sein 

MWS Hat bereits erfolgreich stattgefunden, es wurden viele Schülerinnen 
erreicht 

KFG Hat ebenfalls sehr gut geklappt, auch mit der Kooperation mit der 
Jugendvertretung Friedrichsdorf 

PRS Ebenfalls erfolgreich 

GAG Schulbesuche haben noch nicht stattgefunden, wahrscheinlich nächstes 
Schuljahr möglich, Ansprechpartnerin ist Frau Lange 

 
 

- Tobias Ottaviani fragt kurz, ob jemand sich vorstellen könnte, eine Sitzung einer 
Dialoggruppe zu besuchen, um Jugendkompetenz in Social Media zu bieten. Die 
Idee findet Zuspruch, doch die nächste Sitzung wäre erst in 6 Monaten  

- Schulturnier: Der Jugendbeirat macht nicht mehr bei der Planung der 
Fußballturniere mit, da sich die Bad Homburger Schulen zusammengetan haben und 
das Turnier jetzt organisieren. 

 
 
 
 
 



3. QR Codes Team 
 

- Das Plakat ist fertig und wurde bereits in die WhatsApp Gruppe geschickt. 
- Es wird diskutiert, wo die Plakate aufgehängt werden sollen. Vorerst werden die 

Plakate in den Jugendeinrichtungen in Bad Homburg sowie an allen Schulen verteilt. 
Vereine in Bad Homburg werden auch gefragt, ob man bei ihnen das Plakat 
aufhängen kann. Mira kümmert sich um den Druck und die Verteilungen an die 
Jugendeinrichtungen. Die Verteilungen an den Schulen erfolgt durch folgende 
Personen: 

  
 HUS: Lara 
 GAG: Zakaria  
 KFG: Aram 
 MWS: Lulya 
 

- Weitere Ideen für mehr Aufmerksamkeit waren Bushaltestellen, Busse, Geschäfte in 
der Louisenstraße, Skatepark, Kinopolis, Bahnhof 

 

4. Pullis 
 

- Jedes Mitglied des Jugendbeirats erhält ein Kleidungsstück kostenlos.  
- Jedes Mitglied kann aus 4 Kleidungsstücken und der Größe wählen. Aram wird die 

Designs der folgenden 4 aus dem Katalog der Druckerei heraussuchen und in die 
Gruppe schicken, woraufhin es eine Abstimmung für die Art des Kleidungsstücks und 
eine für die Größe gibt.  
 
T-Shirt, Hoodie, Zipper, Half-Zipper 

 

5. Brainstorming 
 

- Alle Mitglieder wurden nach Ideen und Anregungen für Projekte für den Jugendbeirat 
gefragt.  
 

- mehr Aktionen mit unseren Partnerstädten 
- Jugend Bad Homburger Pass,  
- Bank-Wettbewerb, bei dem Jugendliche aus Bad Homburg ihre Designs einreichen 

können, und Bänke in Bad Homburg so schöner Gestaltet werden 
- Luftqualitätsmessungen in Bad Homburg durchführen 
- Begrünung Bad Homburger Gebäude  
- Pop-Up Fahrradwege 
- insgesamt probieren, viele Anträge zu stellen 
- Graffiti-Workshop in den Ferien 
- Open-Air Kino 



- ein Statement zu den Lichtern, die in der Louisenstraße zu lange an bleiben 
- Fokus auf Nachhaltigkeit 
- beim Laternenfest im e-werk Werbung machen und am Tresen mithelfen, 

möglicherweise einen Stand aufbauen 
- ein Fahrrad-Flohmarkt, bei dem sich viele Jugendliche treffen und Fahrräder an- und 

verkaufen, mögliche Kooperation mit dem JUZ Oberste Gärten 
- Flohmärkte mit Jugendeinrichtungen planen 
- Präsenz bei kommenden Bad Homburger Festen zeigen 

 
 

6. Ausflug des Jugendbeirats 
 

- Es soll eine Bildungsfahrt sein. 
- Ein Besuch im Landtag in Wiesbaden wird im Herbst auf jeden Fall stattfinden.  
- Ein Besuch mit einer unserer Partnerstadt  wäre eine Möglichkeit. Vor allem 

Dubrovnik, weil es dort auch eine Jugendvertretung gibt.  
- Das Europaparlament in Brüssel wäre auch eine Möglichkeit. 
- Weiteres wird auf der nächsten Sitzung besprochen. 

 

7. Verschiedenes 
 

- Es wird gefragt, ob eine Sitzung mit dem Vorstand und der Verwaltung möglich sei. 
So eine Sitzung ist möglich. 

- Es wird auf HUSKJ aufmerksam gemacht. Dabei handelt es sich um einen 
Dachverband kommunaler Jugendvertretungen in Hessen, ausgeschrieben die 
Hessische Union zur Stärkung von Kinder- und Jugendinteressen. Der Jugendbeirat 
als Ganzes kann nicht beitreten, aber als Einzelperson kann dort jeder gerne Mitglied 
werden. 

 
 
 
 
Lara Ouharrou verabschiedet alle, bedankt sich bei allen und beendet die Sitzung 
um 20.20 Uhr. 
 
Bad Homburg v.d.H., den 30.05.2025 
 
 
 
____________________________ 
 
Vorsitzende  
Lara Ouharrou 
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